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MOÇÃO Nº 122/2014 
  

 
Manifesta apelo ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito e a Senhora 
Secretária Municipal de Fazenda 
para que estudos sejam 
desenvolvidos no sentido da volta do 
triênio a todos os funcionários 
municipais. 

          
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o no ano de 2010, a FGV - Fundação 

Getúlio Vargas através de seus técnicos elaboraram a reforma administrativa 
na Prefeitura Municipal seguindo modelos já existentes, o que ocasionou  
dentre outras perdas, a extinção do triênio; 

 
 CONSIDERANDO que essa situação ocorreu em função da 

implantação, na Administração Municipal, do Plano de Carreira, Cargos e 
Salários que trabalha com a possibilidade de evolução horizontal e vertical do 
funcionário dentro de seu próprio cargo, mediante regras de tempo, mérito e 
desempenho, e os valores do triênio passaram a ser classificados na folha de 
pagamento como adicional por tempo de serviço; 

  
CONSIDERANDO que a Administração passou a valorizar, desde 

o início de 2010, o servidor municipal por seus méritos profissionais, como 
pontualidade, empenho, profissionalização e especialização na área a partir de 
avaliações do funcionário; 

 
CONSIDERANDO que esse modelo não vem agradando, tanto 

que várias classes do funcionalismo público estão descontentes com o atual 
valor de seus salários e é evidente que não houve acompanhamento salarial 
equivalente aos anos após a extinção do triênio;  

  
  
CONSIDERANDO que este Vereador teve reuniões com algumas 

classes de funcionários que expuseram as suas reivindicações e 
principalmente a volta do triênio, já que entendem que mesmo tendo sido 
incorporado ao salário, houve perda sem reposição no mesmo patamar;  
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Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA 
BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, apela ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito e a Senhora Secretária Municipal de Fazenda, para que  
estudos sejam desenvolvidos no sentido da volta do triênio a todos os 
funcionários municipais. 

  
         
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de abril de 2014. 
 
 
 
 

Juca Bortolucci 
-Vereador Líder da Bancada PSDB- 


